

Gloria Rojas, vicesecretaria general del PSOE de Melilla.

ARCHIVO

Rojas: "El PP no firmó el convenio de Educación por intereses partidistas"

La socialista recuerda que el Ejecutivo ceutí adelantaba dinero del convenio para poner en marcha el convenio y en Melilla no

El Faro / MELILLA

La vicesecretaria general del PSOE de Melilla, Gloria Rojas, respondió ayer a las declaraciones del consejero de Educación del Ejecutivo local, Antonio Miranda, sobre el convenio entre el Ministerio de Educación y la Ciudad Autónoma. "El PP no ha querido firmar el convenio por puros intereses partidistas", señaló la socialista y recordó que el Gobierno local "nunca aportó ninguna dotación económica para dicho convenio, frente a los 600.000 euros que el Ejecutivo ceutí sí añadía a su convenio con el Ministerio para que el programa pudiese comenzar en el mes de septiembre, coincidiendo con el inicio del curso escolar.

"El convenio conlleva programas de compensación para jóvenes menores de 25 años, de alfabetización para mujeres y diferentes actuaciones, como programas de PCPIs, pero el Partido Popular ha antepuesto sus intereses a los de los ciudadanos y al de la Educación en Melilla", censuró Rojas.

Voluntad de acuerdo del PSOE

La socialista recordó que la voluntad del anterior Ejecutivo del PSOE en Madrid siempre ha sido el entendimiento y el ánimo de llegar a acuerdos con la Ciudad en materia educativa, como así ha venido ocurriendo en Ceuta, donde el convenio,

Las consecuencias del "abandono" del Gobierno de Aznar

A propósito de la elevada ratio de alumnos por aula, la número dos de los socialistas melillenses recordó que hasta la entrada del PSOE en el Gobierno central, las clases contaban entre 35 y 40 alumnos. "Fue con la inversión que realizó el Ejecutivo de Felipe González cuando se redujo la ratio a 20 en Infantil, 24 en Primaria y 27 en Secundaria", rememoró. Sin embargo, la ratio vuelve a subir, en el periodo gobernado por el Partido Popular, dado que no se construyen nuevos centros educativos. "El Ejecutivo del PP no llevó a cabo ni un centro frente al esfuerzo inversor del socialista", explicó. Una situación a la que se ha hecho frente desde la vuelta del PSOE a La Moncloa. "Después de los ocho años de abandono total de la Educación en Melilla por parte del Gobierno de Aznar, el Ejecutivo socialista consiguió reducir el fracaso escolar. Mucho me temo que esa senda emprendida por el Gobierno del PSOE, va a quedar de nuevo en nada debido al despido de profesores, la subida de la ratio y los recortes en materia de Educación", lamentó Rojas.

con idéntico contenido y características, siempre se firmó y se puso en marcha.

"Ceuta aportaba 600.000 euros para que el programa se adelantase a septiembre demostrado un compromiso que el Gobierno de Melilla nunca demostró. El PP local no ha tenido ningún interés en la Educación de Melilla", recalcó.

Mejoras con el PSOE

De hecho, la número dos del PSOE melillense recordó que la Educación en Melilla "siempre ha mejorado cuando ha habido Gobiernos socialistas". "Cuando se han dado Gobiernos del PSOE se ha notado mucho en la Educación en Melilla con inversiones e implantación de programas", señaló.

En esta línea, la dirigente del PSOE melillense explicó el gran esfuerzo inversor realizado por el Gobierno Socialista en Melilla entre 1985 y 1995, periodo en el que llegó a construir 17 centros educativos –nueve de Infantil, cinco de Primaria y tres de Secundaria—.

Esta preocupación por la calidad educativa volvería a partir de 2004, con el Ejecutivo de Rodríguez Zapatero, con la proyección de nuevos centros, como el del CEIP Altos del Real o el futuro IES Jardín Valenciano, y la implantación de programas para combatir el fracaso escolar.





